

28/09/2020

## **Copiapó: Trabajo multidisciplinario permitió identificación de cuerpo encontrado en zona precordillerana (Audio)**

La Fiscalía de Atacama confirmó que luego de un trabajo multidisciplinario entre la Fiscalía de Atacama, Carabineros, PDI y el Servicio Médico Legal de Copiapó, se logró la identificación del cuerpo que fue encontrado en una zona precordillerana al interior de la capital de Atacama.



Respecto de este caso el persecutor recordó que el pasado 22 de septiembre una persona, residente del interior de Copiapó, encontró

el cuerpo sin vida en un sector denominado “Quebrada Aspera”, informando de inmediato del hallazgo a personal policial.

“Frente a las condiciones del terreno fue necesaria la intervención de personal del Gope de Carabineros, quienes se dirigieron al lugar y lograron confirmar la denuncia para luego levantar el cuerpo. El que por su estado no fue posible identificar en ese momento, debiendo intervenir en una primera instancia la Brigada de Homicidios y Lacrim de la PDI, además del Servicio Médico Legal”, indicó el fiscal.

Gallardo agregó que a partir de este trabajo altamente calificado entre todas las instituciones que participaron de este procedimiento, se determinó que el cuerpo correspondía a un hombre adulto, identificado como Javier Alvarez Urquiza, de quien se mantenía una denuncia por presunta desgracia desde el mes abril de este año interpuesta en la ciudad de Arica.

Finalmente, el fiscal indicó que luego que se lograra determinar la identidad del fallecido se realizaron todas las coordinaciones para poder tomar contactos con familiares y confirmar el hallazgo por parte de la Unidad de Atención a Víctimas de la Fiscalía Regional de Atacama, junto con explicar los peritajes científicos que llevaron a establecer de quién se trataba. Cuestión que se logró en un muy breve plazo de tiempo, a pesar de las condiciones en que se encontró el cuerpo.